

青少対通信

令和4年7月 第1号
八王子市青少年対策
松が谷地区委員会

会長あいさつ

令和4年度会長 蒲木 和子

今年は梅雨明けが早く、記録的な猛暑になっていますが、いかがお過ごしでしょうか。
青少年対策松が谷地区委員会に日頃よりご理解ご協力いただき、心より感謝申し上げます。

6月24日（金）に総会を、7月3日（日）に地区委員会を行いました。そこで、今年度の活動計画の詳細が以下のように決まりました。（終了した活動は省略しました。）

<理事会>

10月14日（金）18:00 2月16日（木）18:00

<地域清掃>

<地区委員会> 於 松が谷中

11月6日（日） 9:00～

11月6日（日）12:00～

3月5日（日） 9:00～

3月5日（日）11:00～

<レクリエーション>

11月6日（日）地域清掃終了後

10:00～松が谷中校庭にてグラウンドゴルフを予定

<パトロール>

7月24日（日）18:00～松が谷小正門集合（松が谷フェスティバル終了後）

12月21日（水）17:00～松が谷中駐車場集合

3月 8日（水）17:00～松が谷中駐車場集合

<地域音楽祭>

今からの実施は難しいので、今年度は中止。次年度開催に向けて準備する。



今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策をとった上で、できる限りの活動を行っていきたいと考えております。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

第1回 地域清掃を行いました

7月3日（日）に第1回地域清掃を行いました。

今回は、感染者数がまた増加している現状を踏まえ、広く募集をかけずに実施しました。



各小中学校のPTA、中学生、青少対会員の方々に参加していただき、いつもより狭い範囲での活動になりましたが、このような形での活動を2年ぶりに行うことができ、うれしかったです。2、3回目も感染状況を見ての活動になりますが、ご協力をお願いいたします。